



Presume Monreal abrazo con Sheinbaum; evade abordar carta contra él de su bancada



El líder parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal Ávila**, presumió una fotografía junto a la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, con quien, dijo, abordó la agenda legislativa que deberá desahogarse en 2025.

En su cuenta de X, el político zacatecano destacó que el motivo del encuentro fue darle un saludo y un abrazo de parte de las y los diputados de Morena.

“Me reuní con la presidenta @Claudiashein para darle un saludo y un abrazo de parte de las y los diputados de Morena y desearle felicidades. También revisamos la agenda legislativa del próximo año y las prioridades para la nación.

¡Feliz Navidad a todas y todos los mexicanos!”, compartió Monreal Ávila.

Previo a esta cita, el legislador estuvo por la tarde-noche en la Cámara de Diputados, desde donde destacó que la mayoría de los assembleístas se encuentra “en su tierra”, y envió un mensaje de bienestar para todos los mexicanos, y aunque admitió que el gobierno de Sheinbaum Pardo enfrentará vicisitudes por el “arribo de Donald Trump” a la Presidencia de EU, Monreal Ávila soslayó hablar de exigencias que le hacen al menos 50 de los 253 integrantes de la bancada que coordina.



El exgobernador dijo que el grupo parlamentario estará atento a las decisiones que tome la jefa del Ejecutivo para apoyarla, además de promover la democracia, lo mismo que le exige su partido por diferentes medios, pues tanto de frente como de forma escrita, le ha pedido atender que se establezcan reglas claras para la participación en tribuna de cada uno de ellos.

Ricardo Monreal evitó hablar de manera pública sobre este tema.

Desde el pasado 30 de noviembre hay constancia de la urgencia que consideran los diputados morenistas de crear las “comisiones temáticas”.

También le exigieron aumento en la percepción de la dieta, lo que sí les cumplió ante la exposición de que “trabajan mucho y ganan poco”.

Este asunto incluso generó molestia en el Senado de la República al grado de ser señalado indirectamente de cohecho y recortar presupuesto a la Cámara alta.

<https://www.cronica.com.mx/nacional/2024/12/23/presume-monreal-abrazo-con-sheinbaum-evade-abordar-carta-contra-el-de-su-bancada/>